



Omar Fayad perfila integrarse a MC; descarta a Morena

El partido naranja publicará este fin de semana su método para candidaturas

NÉSTOR JIMÉNEZ
Y ENRIQUE MÉNDEZ

El ex gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, quien el mes pasado encabezó una desbandada junto con alcaldes y diputados locales que renunciaron a su militancia al PRI, afirmó que han encontrado opciones políticas en distintos partidos para ese grupo, pero recalcó que en su caso no se irá a Morena.

Ayer, mientras Fayad se encontraba junto al dirigente nacional de MC, Dante Delgado, tras la presentación de las propuestas de la plataforma Mexicolectivo, se le preguntó al ex gobernador si se sumará al

partido naranja. "Pues espero que me invite Dante a comer pronto, ya les platicaremos después".

Después agregó, "estamos viendo todas las opciones y platicando con todos los grupos y los partidos; evidentemente quiero que todos ellos tengan un cauce, el cauce que cerró el PRI y por ello estamos viendo cómo se abre en las distintas opciones. Casi todos los institutos políticos han señalado que se sentirían muy halagados si todo este grupo plural se sumara a sus filas", agregó Fayad.

Además, mandó un mensaje a la dirigencia del *tricolor*: "Ya dejamos que se queden al muerto insepulto (el PRI en Hidalgo), a ver qué hacen con él. Nosotros vamos a buscar otras opciones", y calificó de histórica la desbandada priísta, "porque deja a esa fuerza política en una condición deplorable".

Por su parte, el diputado Jorge Álvarez Máynez adelantó que MC planea presentar este fin de semana el método con el que definirá la mayoría de sus candidaturas para 2024. En el caso de la presidencial, perfiló que "vamos a construir acuerdos, consenso y unidad", y para el Congreso de la Unión y diputaciones locales buscan otorgar al menos 50 por ciento para candidatos externos.

“

La desbandada del PRI deja al instituto político en condiciones deplorables, dice